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前回（1072回例会）の記録
平成24年５月31日（木）

■ゲスト
なし 

■ビジター
なし

■出席報告
 会　員　数 23名
 免 除 者 数 １名
 対 象 者 数 22名
 本日出席者 15名
 欠 席 者 数 ７名
 出　席　率　68.18%

■前々回出席報告の修正
　前々回欠席者　　８名
　メイクアップ　　３名
　欠　席　者　　５名
　修正出席率　65.22%→　78.26%
●メイクアップ
　梶原会員（中津中央）、岡野会員（中津中央）
　宇都宮会員（会員増強セミナー）

●欠席者
　土居、川崎、仲本、松本、長野（定） 

◉本日の例会プログラム　新入会員卓話
 　　　　　　　　　　　 仲本準司会員  
◎次回例会プログラム　　研修　
 　　　　　　　　　　　 向笠元ＲＩ会長の歴史

会長  二反田新一　　幹事  若 松  定 生　　会報担当  加 来  敏 男   　　クラブ広報委員長  川 崎   　潤

◎ロータリーソング　   四つのテスト         

◎会長の時間　　会長　二反田新一

　本日は5月31日、晦日です。月末との
ことで今日は大変忙しいかたも多いので
はないかと思います。明日からは6月、会長任期も1
か月になりました。例会の回数でいえばあと4回です。
頼りない会長でありますが、皆様のおかげでここま
でたどり着けました。ありがとうございます。
　本日は午後７時から今期最後のクラブ協議会を開
催いたします。場所は川崎会員の事業所敷地内にあ
りますイタリアンレストラン、ビストロ ドゥ ムーラ
ンです。残り1か月でのクラブ協議会でありますので
特に重要な議題もなく、慰労懇親の意味での開催と

なりますが、最後の締めをきっちりと行い、次期渡
邉年度にスムーズに橋渡しができるように努めたい
と思います。
　また、今度の日曜日6月3日はIMが予定されていま
す。IMとはIntercity Meetingの略で、以前はIntercity 
General Forum（IGF）・都市連合一般討論会と言わ
れていたもので、最近ではIMの名称で開催されてい
ます。近隣都市の数クラブが集まって、ロータリー
情報及び教育の手段として研究・討議する会合です。
日本ではガバナー補佐が主催者となって分区単位で
殆んどの地区で開催されています。
　今回は、大分第一分区川嶌ガバナー補佐主催で、川
嶌整形外科病院本館３Ｆホールで午前11時から元
NHKワシントン支局長、現在は外交ジャーナリスト・
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作家としてテレビでもお馴染みの手嶋龍一さんをお
招きしての講演会と、震災復興支援のための東北の
食材を使ったバーベキューパーティが予定されてい
ます。ここ数年ガバナー補佐の都合等によりIMが開
催されませんでしたが、今年は久々のIMとのことで
100名を超える参加者が予定されています。当日の懇
親会は昼間ではありますがお酒も出ますので、参加
される方は車の運転はされないようにお気を付けく
ださい。

◎幹事報告　川崎会員

●例会変更　別府中央RC、湯布院RC
●週報受理　宇佐2001RC
●会報受理　中津沖代ライオンズクラブ
●幹事報告
・第11回日韓親善会議開催のご案内
・中津RCより7月プログラム届く

◎委員会報告 

・ロータリー財団

　松本由美子さんより６月11日に中津へ戻るという
手紙が来ました。６月14日に当クラブに来られる予定
です。
・次期幹事

　臨時で次期の理事会を開催しますので宜しくお願い
します。  
・親睦担当

　ロータリー３クラブゴルフコンペの参加者：永松
(達)会員、出納会員、渡邉会員、仲本会員、加来会員、
以上５名。

◎ニコニコボックス　担当：姉妹交流委員会

〔二反田会長〕先週お金を入れ忘れたのと、東京スカ
イツリーのソラマチで当社の商品が販売されているこ
とがわかりましたので。  

〔川崎会員〕家庭集会での余剰金をニコニコします。
〔土居会員〕幼稚園の行事で第4回のファミリーフェス
タをハーモニーランドで行う予定です。私立幼稚園の
認知度を上げるための行事です。

〔岡野会員〕先週の家庭集会で川崎さんにお世話にな
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りました。
〔清源会員〕先週自宅に泥棒が入りましたが、ガラス
が割られただけで済みました。最近、被害が頻発して
いるようなので皆さん気をつけて下さい。

〔小路会員〕体が思うように動かないので退会届を出
したのですが、却下されました。本当はロータリーク
ラブが大好きなので今後も宜しくお願いします。

〔永松（達）会員〕小路先生が残ってくれたので。

◎会員卓話

クラブフォーラム
会員増強委員会　辛嶋崇会員

　急きょ会員増強フォーラムにということになりまし
たので、今日は皆様にそれぞれ推薦カードと職業分類
表のコピーをお渡し致しました。
職業分類表の中で未充填の職業につきましてお心当た
りがあればお手元の推薦カードに記入の上幹事まで提
出して戴きたいと思います。
そして、それぞれのテーブルでバズセッションをしな
がら会員推薦についていろんな意見が出たようでし
た。
　当中津平成クラブも現在23名にまで減少しました。
また、中津クラブが次々年度が60周年、中央クラブが
その次の年度に40周年ということで、市内の各クラブ
も本気で会員増強に力を入れてくると思われます。
　私どものクラブもこれ以上減少しないように頑張っ
ていただきたいと思います。どうぞよろしくお願いし
ます。

　以上のような経過で会員増強フォーラムを開催いた
しました。


